

Salida 1 de Diciembre de 2013

VALLE DE TEJADILLA

Empezamos el último mes del año y para empezarlo con buen pie nada mejor que una salida por el campo.

Hemos pensado -dadas las fechas y la posibilidad de que no haga muy buen tiempo- hacerla por los alrededores de Segovia.

Concretamente recorrer el Valle del Tejadilla.

Quedaríamos a las 10,00 h. directamente en La Fuencisla (zona del Santuario), para desde allí ir hasta el Valle de Tejadilla, subir luego a Las Lastras y -por la Residencia Sanitaria y detrás del Pinarillo- volver a bajar a La Fuencisla.



Imagen del valle